



社会福祉法人 心風会
あつぱる保育園
TEL 098-917-0590

暦の上では、春になりましたが、寒暖の差が大きく体調管理においてご家庭でも気を遣われているかと思います。県内でもインフルエンザ警報が出ています。園でも、手洗い・うがいしっかりして予防に努めたいと思います。また、2月は進級に向けて、子ども達一人一人の頑張りを認め励まし次のステップへつながるよう見守っていきたいと思います。

今月の行事

- 3日(月) 豆まき
- 6日(木) 身体測定
- 8日(土) 保育参観
(ひよこ・りす・ばんだ組)
- 11日(火) 建国記念日
(振替休日)
- 14日(金) 避難訓練
- 20日(木) お弁当会
- 24日(月) 天皇誕生日振替休日
(休園)
- 28(金) お誕生会

今月のうた

- ♪ぞうさんのぼうし
- ♪たのしいね
- ♪ひなまつり



2月生まれの おともだち

- | | |
|------|----|
| ひよこ組 | 1人 |
| りす組 | 1人 |
| うさぎ組 | 1人 |
| ばんだ組 | 3人 |
| きりん組 | 1人 |
| ぞう組 | 2人 |

2/8(土)は、ひよこ・りす・ばんだ組は保育参観があります。
うさぎ・きりん・ぞう組はお休みになります。
ご理解・ご協力お願いします。

3/22(土)はぞう組さんの卒園式です。
職員全員で送り出しますので、ひよこ・りす・うさぎ・ばんだ・きりん組はお休みになります。
ご理解・ご協力宜しくお願ひします。

3/29(土)3/31(月)は新年度準備の為午前保育になります。12時までにお迎えよろしくお願ひします。

お知らせ・お願ひ

- ★ 登園は、9時30分までにお願いします。(お休みや遅れる場合は、必ずパピーナでお知らせお願ひします。)
- ★ 園で与薬を行う場合、薬と薬の説明書・与薬願い書は保育士に手渡していただきます。記入漏れがあった場合は与薬できません。また使用する薬は1回分のみご用意ください。
- ★ フード付きのTシャツ・トレーナーはケガの原因になりますので羽織る物などでの調整お願ひします。
- ★ 駐車場内では、徐行し、車から園内に移動の際は、必ず手を繋ぐか抱っこしての登降園を宜しくお願ひします。
- ★ お布団は、毎週金曜日に持ち帰り洗濯をお願いします。金曜日に持ち帰れなかった方は翌日に取りに来て洗濯をお願いします。(衛生上清潔を保つ為です。)
- ★ 土曜保育は、ご両親が就労の方を優先にしております。お仕事がお休みの場合は家庭保育のご協力お願ひします。
- ★ 今月の提出物は、ひよこ組ティッシュ1箱・りす組2斤袋1ヶ・うさぎ組ティッシュ1箱・ばんだ組泡ハンドソープ詰め替えきりん組ティッシュ1箱・ぞう組ティッシュ1箱の提出お願ひします。

ひよこ

新年が明けて、あっという間に1ヶ月が過ぎました。時の流れと、子どもの成長の早さは驚くほど早いものですね。私達職員も負けないように日々成長して参りたいと思います。

最近は、歌やダンスがだいすきなひよこ組さん。朝のお歌と一緒に歌ってくれることが増え、身体を揺らしたり、手拍子をしてくれたりと、リズムに乗り楽しんでる姿が見られるようになりました。

* 2月8日(土)は保育参観になっています。ご協力よろしくお願ひ致します。

りす

とても寒い日と暖かい日が交互にきて気温の差にビックリな日々ですね。体調に気を付けながら今月も元気に過ごしていきたいと思います♪

最近のりす組さんは、洋服の着脱やトイレに座って排泄をするなど身の回りの事を自分でしようと頑張っています♪

お話もどんどん上手になり、いろいろなお話が聞けて楽しい毎日です♡りす組もあと2ヶ月ですが一緒に成長を見守つていきたいですね！

うさぎ

今まで、自分が優先で意思を通そうとしていた子ども達が多かったのですが、活動や遊びを通して相手の気持ちを考える機会を増やしたこと「ごめんね」「ありがとう」の言葉が伝えられるようになり成長を感じています。

今月は、進級に向けて身の回りのことを一人でもできるようにしていきたいと思いますのでご家庭の方でもご協力お願ひします。

ばんだ

桜の木がきれいに咲き誇りお散歩へ行くと「さくらだ～」と喜ぶ声が聞こえ、いつものお散歩コースも違った景色に見えます。

先月は、ムーチー作りから始まり初詣やヤクルト見学など様々な体験をすることができた月となりました♪今月は保育参観を予定しております。前回の保育参観よりも成長した姿をお届けできる事を嬉しく思い、子ども達も楽しみにしています。

きりんぐみ・ぞうぐみ

先月の保育参観では、お忙しい中たくさんのご参加ありがとうございました。

子ども達も、普段の様子やがんばっている姿をお父さんやお母さんに見てもらえてとても嬉しかったと思います。

今年度も残り2ヶ月となりました。引き続きインフルエンザ・腸炎などの感染症に気をつけながら子ども達の気づきや成長につながる保育を行っていきたいと思いますので保護者の皆様もご協力よろしくお願ひします。

